
Durante la presentación en
Madrid de la oferta y la nueva
imagen turística de la Comunidad
Autónoma a los medios de comu-
nicación, Megías explicó los pro-
blemas de saturación de tráfico
que la propia configuración de La
Manga causa y advirtió de que es
necesario buscarles una solución
antes de que la presión de las nue-
vas construcciones del norte lle-
ve a «un callejón sin salida».

El consejero señaló que las
soluciones dependerán del mode-
lo de desarrollo que se elija para
esa zona norte, ya que si se deci-
de que sea un área hotelera y de
baja densidad podrían articularse
nuevos accesos con transborda-
dores o helipuertos. Si, por el con-
trario, se convierte en una zona de
alta densidad y segundas resi-
dencias, habrá que plantear la
necesidad de un túnel o un puen-
te aunque no por el norte de la
Manga sino por otra zona que
habría que elegir, señaló. Megías
reconoció que un túnel tendría

menos impacto aunque también
menos atractivo turístico y seña-
ló que una de estas infraestructu-
ras «si están bien hechas» pue-
den tener también un interés
arquitectónico. Recordó el com-
promiso del presidente de la
comunidad, Ramón Luis Valcár-
cel, de no permitir
un acceso por el
norte que afecte a
las salinas de San
Pedro y se sumó
al mismo. Durante
la presentación, el
consejero afirmó
que Murcia quiere
con su nueva ima-
gen avanzar en su «vocación» y
su «deseo» de convertirse  en un
«destino turístico aún más impor-
tante de lo que ya lo es».

Explicó que la Región es visi-
tada por unos tres millones y
medio de turistas al año, cuenta
con unas 16.000 plazas hoteleras
que se incrementarán en 5.000 en
un año y medio con la apertura

de 30 nuevos hoteles, y calculó
que el sector turístico representa
en torno al 7% del producto inte-
rior bruto regional. En su opinión,
Murcia pueda ahora abrirse más
que nunca porque ya se lo permi-
ten las nuevas infraestructuras de
comunicación como la autovía
Madrid-Murcia, que estará termi-
nada este verano y permitirá llegar
desde la capital de España a la
costa murciana en unas tres horas
y media. Además, las autovías inte-
riores vertebrarán la comunidad y
la convertirán en la región mejor

dotada en ese
aspecto. Entre
éstas señaló la futu-
ra autovía Cartage-
na-Vera, que per-
mitirá «poner en
valor» 120 kilóme-
tros de costa casi
intacta y de un
valor excepcional

con un desarrollo futuro «dinámi-
co y potente».

Abogó porque ese desarrollo
sea sostenible y respetuoso con el
medio ambiente y los espacios
protegidos lo que, en su opinión,
no significa «congelarlos» y pri-
varlos de todo uso sino darles una
utilización adecuada que contri-
buirá a su preservación.

LA VERDAD • CARTAGENA
El consejero de Turismo y Cultura, Juan Antonio Megías, afirmó

ayer que es necesario buscar una solución para los accesos a la Man-

ga del Mar Menor, pero descarta que se hagan pasando por encima

de las salinas que hay entre el norte de la lengua de tierra y San

Pedro del Pinatar.

La Comunidad estudia la manera
de mejorar los accesos a La Manga
El consejero de Turismo descarta una entrada norte sobre las salinas

Juan Antonio Megías
presentó ayer 
en Madrid la nueva
imagen y la oferta
turística de la Región
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Las Fuerzas (des) Armadas 

Las Fuerzas Armadas
españolas están atrave-
sando una etapa de des-

concierto que en algunos
casos se hace tangible, segu-
ramente algo parecido a
cuando Manuel Azaña cerró
la Academia General Militar.
Eso es al menos lo que sos-
tienen, en petit comité, algu-
nos militares de alta gradua-
ción, que ven en ciertas órde-
nes y disposiciones una
tendencia a descafeinar el
ejército como tal, con el fin
de llevar al ánimo de la ciu-
dadanía que un militar pro-
fesional es similar a un tor-
nero, un fresador, un aboga-
do, etcétera. Y sí, pero no.

Un oficial de la milicia,
como todo español,  está
sometido en cuanto a su con-
dición de ciudadano, a los mis-
mos deberes, incluso más, que
un vendedor de zapatos orto-
pédicos o un ingeniero de
caminos y, por ende, la Cons-
titución también le permite
disfrutar de idénticos dere-
chos. Eso es lo correcto y no
como antaño, cuando un bri-
gada chusquero se podía eri-
gir, y de hecho se erigían, en
autoridad en cualquier
momento y lugar por el solo
motivo de vestir un uniforme
que –ay– le respaldaba. Sin
embargo, la profesión de mili-
tar, para empezar, ha de tener
un componente vocacional, lo
cual ya dice bastante. Y su
dinámica conlleva una serie
de actuaciones que, ni por
forros, pueden equipararse a
la vida laboral de cualquier
currito de a
pie, bien
sea notario
o protésico
dental.

No obs-
t a n t e ,
parece que
los políticos de nuestra era
han llegado a la conclusión
de que los militares españoles
deben convertirse en unos
funcionarios más o menos
cualificados, que fichen siete
u ocho horas de trabajo de
lunes a viernes, y adiós, muy
buenas, ya que ahora han vis-
to que el presupuesto para
mantener un ejército exclu-
sivamente profesional supone
una asignación económica
muy superior al Ministerio de
Defensa. De ahí que estemos
constatando cómo en la
actualidad es algo difícil esti-

mular a la juventud para que
marque el caqui durante sie-
te años –esa es otra–, a cam-
bio de un módico sueldo; lue-
go, a la calle.

Al hilo de esta cuestión,
resulta chocante que justa-
mente en coincidencia con los
preparativos del Día de las
Fuerzas Armadas españolas,
jornada de máxima exaltación
de ese colectivo anónimo que
son los militares, el ministro
de Defensa, Federico Trillo,
dé a conocer a la opinión
pública que tanto en la Aca-
demia  Militar de Zaragoza
como en otras unidades que
se irán regulando paulatina-
mente, la vigilancia y protec-
ción del recinto estará a car-
go de vigilantes jurados (¿?).

Sin ninguna animosidad
contra los vigilantes jurados,
todo lo contrario, ello quiere
decir que el señor Trillo ha
abolido de un plumazo las
figuras históricas, contempla-
das en las ordenanzas, de cen-
tinelas, cabos, suboficiales y
oficiales de guardia. No sé si
también el santo y seña.  O
sea, el hecho de que el pri-
mer recinto militar que vaya a
ser custodiado por paisanos
–quizá ya lo esté siendo– sea
precisamente el centro  de
formación superior en el que
se forjan los nuevos oficiales,
debe de ser para que éstos,
una vez destinados a sus futu-
ras unidades, lleguen ya men-
talizados de que lo que siem-
pre se llamó guardia militar o
de prevención, en el futuro
atenderá por Seguridad

Exprés o
V i g i l a n -

cias Reu-

nidas SA.
Está cla-

ro que el
Ministerio
de Defensa

se está quedando en cuadro
por lo que prodríamos llamar
las bases. Si se me permite la
licencia un tanto jocosa, aun-
que dicha con todo respeto,
en las FAS hay ya más jefes
que indios. Si tomamos como
botón de muestra lo aconte-
cido en Cartagena, podemos
hacernos una somera idea de
la situación. A este paso, en
próximas ediciones el Día de
Puertas Abiertas podría cele-
brarse en la Feria Interna-

cional de la Seguridad y Afi-

nes. Y el bautismo de mar, en
las zodiacs de la Cruz Roja.

L A  O T R A  C A R A
MARIANO ROCA 

Está claro que el Ministerio 
de Defensa se está quedando 
en cuadro por lo que 
podríamos llamar las bases
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La Semana Internacional de Cine
Naval y del Mar ya tiene nueva jun-
ta directiva. Después de que el con-
cejal de Festejos, Pedro L. Martínez
Stutz, asumiera la presidencia de la
Semana, ayer se dio a conocer la
junta directiva, que está integrada
por Joaquín Roca Dorda (vicepre-
sidente); Gonzalo Wandosell Fer-
nández de Bobadilla (vicepresi-
dente técnico); Juan A. Gómez Viz-
caíno (secretario); Rafael Pérez
Martínez (interventor-tesorero);
Francisco Adán Salas (vocal de
subasta); Manuel Aniorte Martínez
(vocal adjunto al presidente);
Pedro Cerezuela Gil (vocal de invi-
tados); Francisco Llamas Rodrí-
guez (vocal de protocolo); Juan
Márquez López (vocal de promo-
ción económica); Isidoro Martínez
(vocal de relaciones con la Uni-
versidad); Ernesto Ruiz Vinader
(vocal de filmotecas y cortos); y
Antonio Sánchez-Luengo (vocal
adjunto al presidente).

La Semana de Cine
Naval presenta su
nueva junta directiva

◗  Protesta de los trabajadores del Hospital Naval
Seis trabajadores del Hospital Naval se concentraron ayer
frente al centro sanitario para solidarizarse con las protestas
del resto de compañeros de toda España por la reestructura-
ción de los centros militares del país. De los once hospitales mili-
tares de España, cinco, entre los que se encuentra el de Car-
tagena, seguirán perteneciendo al Ministerio de Defensa.

◗  Convención del Partido Popular
El Partido Popular celebró anoche en el salón de actos de la
UNED una convención con motivo de sus dos años de gobier-
no en la ciudad. En el acto se analizó el grado de cumpli-
miento del programa electoral. 

◗  Hallazgo de un alijo de pastillas en Cartagena
El alijo de 5.000 pastillas de éxtasis encontrado el miércoles por
la Policía Nacional estaba en el municipio Cartagena, no en el
de La Unión, como se publicó ayer por error.

◗  Empresarios en el instituto Bastarreche
El instituto Bastarreche acoge el día 30 de este mes el IV
Encuentro de Empresarios, al que asistirán profesionales rela-
cionados con este centro educativo.

◗  Junta general de la agrupación de la Lanzada
La agrupación marraja de la Lanzada celebra el próximo día 29
a las 20.30 una junta general en la que está prevista la reelec-
ción de José Sánchez Macías como presidente.

◗  Campeonato de natación en el Arsenal
Unos 250 nadadores de diferentes colegios y clubes de Carta-
gena participan mañana en la piscina del Arsenal Militar en el
Campeonato de la Zona Marítima.


